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巩俐昨天到上海参加代

言活动，整个采访却完全围绕
《黄金甲》及张伟平、周润发
的骂战展开。尽管主办方极力
转移话题，但巩俐没有回避，
替发哥打抱不平。

第一个问题就是关于巩
俐“借口母亲病危，故意缺席

内地首映”，巩俐听了很生气，
再次强调是因为母亲的病情
而遗憾错过首映礼，“我没来
只有一个原因，就是我母亲的
身体，作为女儿我必须尽自己
的义务。那段时间我确实抽不
出身，再没有其他因素。”有记

者提出，《黄金甲》首映礼当
天，香港记者拍到巩俐在香港
购物的照片。巩俐这样解释：
“我不需要再去追究，肯定有
人说谎了，但这个人不是我，
我也不清楚为什么会有这样
的照片。”
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对于发哥拍戏时是否耍

大牌，巩俐表示，拍摄时演员
和导演沟通，然后提出一些要
求，这是很平常的事情，“而且
剧组里每一个人都很喜欢发
哥，我们的合作也非常愉快，
他真的是一个很好很好的、非
常非常优秀的演员。”连续用

了两个“非常”，足见巩俐有
多激动。

巩俐说，她和发哥既是
很好的朋友又是合作伙伴，
她很了解发哥的个性，“他
就是性情中人”，她不明白
合约内容为什么会被拿来炒

作。对于“巩俐和发哥不让导
演给周杰伦加戏”的说法，巩

俐愣了一下，“太好笑了，怎
么可能？”
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记者一直追问巩俐站在

哪一边，巩俐却说她到现在
还没搞清楚其中的来龙去

脉，不好公开发表意见，谈不
上站到哪一边，但她随后的

话已经代表了她的立场。
“每个人都有处理事情的方
法，换成我是发哥，如果有时
间，也许会对牛弹一会儿琴。
但如果没时间，就根本不会
去理他。”这番“挺周倒张”
的言论，引得现场一片哗然，

巩俐摊了摊手：“这就是我的

态度，够清楚了吧？”
当记者把话题引向张艺

谋时，一直滔滔不绝的巩俐突
然停了下来，主办方以巩俐需
要休息为由，提前结束了采
访。巩俐走到门口时欲言又
止，隔了半晌还是轻声说了
句：“不要把这事牵连到其他
人身上。”
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发哥被《黄金甲》制片人
张伟平骂“人品差”，发嫂自

然不会袖手旁观，已发律师信
警告《黄金甲》方面，为老公
出头。

对于张伟平的种种指责，
发嫂在电话中回应：“我觉得
与没有教养的人泼妇骂街没
必要，发哥拍戏这么久，真是

头一次遇到这种事。拍这部

戏，我们是同安乐电影公司的
老板江志强以及导演张艺谋

签约，这个张伟平我不是很
熟，不清楚他为什么要出来闹
事。我老公只是演员，合约部
分他从来不参与，我不明白为
什么有人要扯上发哥来做宣
传。”

对于张伟平连日来的言

论，发嫂忍无可忍，已向负责

签约的张艺谋以及安乐电影
公司发出律师信以示警告。发

嫂说：“我们双方签了合约，声
明不能对外公布内容，但现在
有人出来讲，讲的又与事实不
符。我们拍戏有最起码的要
求，一定在合约里写明，绝对
不会临时加进去。大家不信，
不妨去问江先生或者张导

演。” EF

对于张伟平指责其不重
视内地电影市场，周润发前

晚回应：“你觉得我周润发是
神经病吗？我不重视内地市
场？我是一个向‘钱’看的人
啊，我是很现实的人啊，我怎
么会这么想，那我干什么回

国拍片？”
周润发说他看了完整版

的《黄金甲》，他很喜欢这部
电影。“很多观众看完都说
讨厌我演的那个君王，我好
开心。现在的观众对电影都
很有见解，懂得提意见，我觉
得很好。我喜欢听负面的，演
员要转型吧，不能老演小马

哥，现在转型之后有批判就
对了。”

周润发正在拍吴宇森执导
的《赤壁》，发哥说：“如果不
拍《赤壁》的话，我现在应该已
经去拍陆川导演的《南京！南
京！》了。他的前两部电影我都
看过，都非常喜欢，他把《南
京！南京！》的故事大纲拿给

我，我也觉得很感动。我跟他
讲，你赶紧再写一个故事给我，
等我拍完《赤壁》。然后还有姜
文，我们见过面了，他做导演，
我来演，但是还不知道剧本是
什么。”
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80岁高龄的资深电
影明星、奥斯卡最佳外

语片评审执行委员会中
唯一的亚洲人卢燕女士
日前从美国飞抵上海，
参加今晚东方卫视全球
直播的 《非常有戏》开
播大典。在接受记者采
访时，她表示张艺谋想

凭《黄金甲》拿奥斯卡
最佳外语片奖很悬。

卢燕表示：“我只能
说《黄金甲》非常华丽，
非常绚丽。我们的评选
标准完全是从艺术方面
来考虑，影片一定要感

人，要充分展现细腻复
杂的人性。张艺谋近期
的作品，镜头都拍得非
常美丽，一些打斗的场
景飞来飞去，但不是他
最擅长的。我认为他非
常擅长刻画人性，我更

喜欢他早年的 《菊豆》
《活着》。”

卢燕显然对 《黄金
甲》 冲击奥斯卡最佳外
语片奖不抱希望。
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出书未成又不肯退还
出版方已付的预付款，韩寒

因为拒不履行生效的司法裁
决，被出版方申请强制执行。
前天，上海市第一中级人民
法院已经正式受理该申请。

据悉，2006年 6月，韩

寒与北京汉图公司签了《著
作权专有许可使用合同》，
合同中没有约定书名，仅约
定文字不少于8万字，版税
为89万元。汉图公司随即
预付了40万元。之后，韩寒
曾把一部定名为《毒3》的

作品交给对方。但后来双方
就稿件是否符合约定的要

求产生争议，于是汉图公司
拒绝支付余款，韩寒的代理
人带着书稿离开。因为韩寒
拒绝退还已经支付的款项，
所以汉图公司申请仲裁。

同年12月12日，北京
仲裁委员会作出裁决：双方

的出版合同终止，韩寒退还
汉图公司36万元，支付违
约金 1万元、对方律师费
8000元，承担全部仲裁费
用 2.8万元，并在本裁决送
达之日起15天内付清。

前天，汉图公司向上海

市第一中级人民法院提出
申请，认为仲裁裁决书为终
局裁决，韩寒没按要求主动
履行这一司法裁定，法院应
该强制执行。

韩寒接受记者采访时
表示：“我就是在等他们向

上海法院提出这个申请，我
希望通过法院的裁决，能有
个公平的判断。”GdeI

胡瓜诈赌案11日下午
一审宣判，因证据不足，胡

瓜被判无罪，他的哥哥胡技
�被判处两年四个月徒刑。

名媛陈菁菁与母亲卓金

凤在2005年11月9日控诉
胡瓜涉嫌诈赌。陈菁菁表示，
其母两年前与友人一起到胡
瓜家中打麻将，现场参与赌
局的还有十余人，只有胡瓜
及胡技�赢钱，其他人全都
输钱，所以大家怀疑胡瓜家

装了监视器。检方认定胡技�
因牌技不佳，找来许志煌在住

处偷装监视器偷看牌，胡瓜知
情后参与诈赌，并转为主导
者，在牌局后参与讨论。

胡瓜始终否认参与诈
赌，胡技�将罪责全部揽到
自己身上。一审法官判胡瓜
无罪，负责装监视器的许志

煌被判坐牢一年六个月。
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日前，一组“陈道明雨
夜访左小青公寓逗留 6小

时”的照片公布于网上，把
向来与绯闻绝缘的陈道明
拉下水，更有消息说左小青
甘愿当“二奶”。记者昨日
追踪采访，两位当事人都不
回应，左小青的经纪人直斥
此事无聊。由于两人共同主

演的电视剧《卧薪尝胆》刚
在央视八套播出，此时爆料
不排除剧组故意炒作。

体操运动员出身的左小

青因参演 《阳光灿烂的日
子》涉足演艺圈，1999年她

从北京电影学院表演系毕业
后，出演过十来部影视剧，可

一直未能大红大紫。直到
2003年由陈道明力荐出演
电视剧《中国式离婚》，她才
一炮而红。陈道明和左小青
在《卧薪尝胆》中扮演夫妻。
《卧薪尝胆》前天在央视八
套开播，此时爆出两人“关

系暧昧”的消息，有人怀疑
是剧组炒作。《卧薪尝胆》剧
组的一位工作人员还暗示记
者，陈道明和左小青在拍摄
《卧薪尝胆》时“几乎是半
公开同居了”。 GdeI

1月8日，谢娜到四川
仁寿县主持节目，不料随身
携带的财物被窃。谢娜的经

纪人李彬表示，愿意悬赏
10万元寻找失物。

李彬介绍，事件发生
后，仁寿县县委书记亲自
来慰问，县公安局长下令

彻查，表示一定要严惩，
不过到现在还没有什么

进展。被窃的财物中有谢
娜的一些珍贵照片等很
有纪念意义的物品，谢娜
非常难过，不惜重金悬
赏，一定要找回来。
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即将于19日在南京五
台山体育馆上演的“情暖南

京·百年皖酒新年演唱
会”，有一个奇怪的演出阵
容：刘欢、韩红、张靓颖等三
名流行歌手，加上一位男高
音歌唱家戴玉强。唱美声的
戴玉强，似乎与其他三位
“格格不入”。昨日接受记

者电话采访时，戴玉强坦言
这是首次与超女张靓颖同
台。记者提到张靓颖最有特
色的“海豚音”，他惊讶地
问：“啊？什么什么？什么是
‘海豚音’？”

作为 “帕瓦罗蒂的得

意门生”，戴玉强在世界歌
剧舞台上展示出过人的才
华。由他担当主角的经典歌
剧曾感动过很多观众，只是
戴玉强的歌剧从未“莅临”
过南京。对此，他颇感遗憾：
“唱歌剧时，我们不用扩音

器，因此对剧院的要求非常
高，而且现在‘好这口’的

人也不是特别多啊！”
说起张靓颖，戴玉强充

满了赞赏：“这孩子不错，
唱功很好，我也陆续看了
一点超女比赛，就她给我
的印象最深。”记者让他评
价一下张靓颖的 “海豚

音”，戴玉强突然不解地
问：“什么是‘海豚音’？还
有这种说法啊？”

除了为南京的演出做

准备外，戴玉强还在录制文
化部的春节联欢晚会，今年
的央视春晚上，我们能见到
戴玉强吗？他表示：“我目前
为止还没有接到通知，我也
没有报节目上去。春晚不会
给我们美声唱法的演员太

长时间，可能会安排联唱，
所以我参不参加春晚都无
所谓。” =IAB nop
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